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志高股票现在是什么价钱|志高空调现在股价是0.1元为什
么-股识吧

一、志高空调现在股价是0.1元为什么

当然查不到 首先这个牌子不怎么有名而且你又要具体型号
2750还好不是很贵配置好的话值这钱

二、上市公司如何融资？

假如说一家上市公司通过发行股票的方式融资，发行了100万份股票，每股5元钱，
其中国家和法人股(也就是非流通的)有70万份，其他30万份上市流通交易.
这样的话，这个公司一开始可以融到500万(100万份×5元). 如果在二级市场上，股
票的价格上涨到6元的话，这样除了对原始购买股票的股民有好处外(股票上涨一元
)，对公司有什么好处啊? 我个人认为因为公司的股票是不能流通的，所以除了当时
可以融资外，二级市场上价格的变化对这些非流通股票是没有什么影响的.也就是
说股票价格上升了，公司也不会因此而融得更多的资本. 总之，一句话，二级市场
股票的涨跌对公司是没有什么影响的.公司发行股票融得第一笔资金后，基本上可
以撒手二级市场了，而公司如果为了以后再融资(配股，增发)的话，就应该让股票
表现的好一些. 不知道这样理解对不对啊?

三、投资理财的概念是什么？？几百块可以理财么？

可以，概念是通过一系列投资组合，降低风险，提高收益

四、张颖：什么公司不适合找VC 早期投资越简单越好

这恐怕是一个创业团队下定决心开始创业的时候，需要仔细斟酌的头几个问题之一
。
不适合找VC融资的公司具备哪些基本特点呢?我想这方面的文章其实也很多了，其
实没有一个准确的答案，这里我来谈三点：第一，想象空间有限的公司，也即我们
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俗称“做不大”的公司。
这种公司其实是非常普遍的，也是中国民营经济的主要组成部分。
这类公司处在一个市场空间有限的垂直或者细分市场里面，例如我们之前看过一家
培训公司，它所在的细分市场全国只有10亿人民币，而它一家已经占了20％市场份
额，我们虽然很欣赏那个创始人，但抱歉市场实在太小了。
或者处在一个竞争非常激烈的环境中，分散而充分竞争的市场特点对于造就规模化
公司的难度较大。
第二，发展节奏较慢的公司。
无论是行业客观特点使然，还是公司创始者主动选择更稳健节奏来发展，这类公司
我认为也不是很适合找VC合作，因为很简单，VC等不起。
大家知道风险投资基金是有存续期的，最长也不过十几年，所以节奏太慢VC就无
法参与了。
当然，节奏慢并非坏事，这方面《创业家》有过一篇写“骆驼公司”的文章，很不
错，讲的就是反VC之道而行之、以稳健为主的公司，也获得了很大的成功，如霸
王洗发水、志高空调等。
第三，股东结构复杂的公司。
这一点是直接同“复杂”程度和创始人解决这些问题的能力密切相关的，对于VC
来讲比较重要。
例如公司的操盘手根本没有股份，或者股份很少，公司大股东则完全不参与日常管
理；
或者是被一家大机构参股，这个大机构的决策流程很慢，市场化程度很低；
或者是股权过于分散，关键时候没有老大站出来说话等等。
早期投资，事情越简单越好，因为公司今后要过的坎还有很多很多，起跑时就尽量
不要有太多包袱。
下面我再来谈谈找VC融资的几个主要的好处，如果你的企业不需要，或者说不在
乎这几大好处，那么我真的建议可以不必在VC身上浪费时间了。
第一大好处：钱。
平心而论，钱确实是你找VC融资的最主要原因，特别对于早期TMT领域内的创业
者而言。
大家知道风险投资这个行业是一个很年轻的行业，起源于美国但真正兴起是在上世
纪70年代中后期(经纬创投也是在这个时期成立的)。
兴起的原因很简单，传统的融资渠道如银行贷款、股票市场、债券市场等对于刚刚
开始发展的高科技行业是紧闭大门的，中国的情况也是如此。
第二大好处：效率。
正是由于VC的业务特点是针对早期创业型公司的投资，因此VC的投资流程相对其
他融资渠道而言是高效率的。
当你的公司没有收入(或者收入较少)、没有利润、没有抵押品甚至没有营业执照的
时候，VC的“高容忍度”就会变得对创业者非常关键。
举例而言，我们2009年投资的几个早期项目，整个内部流程只需要花费1~2个月甚
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至更短，而在无法避免的法律流程和政府相关审批流程进展的同时，我们就可以提
供过桥贷款给创业者，让他们的业务不至于受制于资金而无法发展。
效率对于早期创业者来讲是非常重要的。
第三大好处：价值。
我坚持认为，一个了解中国、了解行业、足够草根并且愿意花时间帮忙的VC，对
于创业者特别是早期创业者来讲还是很有价值的。
主要的好处我认为就是以上三点，创业者们可以对号入座看看你们看重哪一点或者
哪几点。
从逻辑上来讲，你不做一件事情，可以因为好处不大，也可能因为坏处不小。
那么，找VC融资的坏处是什么呢?这里我也想简单讲讲。
第一大坏处：贵。
早期融资的代价是非常昂贵的，因为你的公司这个时候是最不值钱的。
这一点我提醒创业者们好好思考。
第二大坏处：复杂。
无论怎么说，VC毕竟占了你的股份、担任了你的董事，事情多少会变得比以前更
加复杂。

五、投资理财的概念是什么？？几百块可以理财么？

可以，概念是通过一系列投资组合，降低风险，提高收益
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